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SAINT JOSEPH 

Mes fils, mes filles, Je suis Joseph, l'époux de Marie, celui qui, par la volonté de 

Dieu, a guidé Jésus. Mon enseignement provenait de Marie, qui m'a toujours guidé 

avec les Anges de Dieu. Lorsque Jésus est né, il y avait une persécution contre Nous. 

Le mal voulait, par tous les moyens, entraver la naissance de Jésus à travers ceux qui 

régnaient, mais Dieu ne l'a pas permis, car Son dessein pour l'humanité était grand. 

Le mal a perdu la raison lorsqu'il a constaté qu'il ne pouvait rien faire contre la 

puissance de Dieu. Le mal doit toujours être soumis à Dieu, car il ne peut pas gérer 

ce que Dieu décide. 

Mes enfants, les enseignements que m'ont donnés les Anges M'ont permis de mener à 

bien le dessein de Dieu sur moi, mais souvent je ne comprenais pas. Lorsque Jésus a 

grandi, Je l'ai toujours emmené au Temple de Dieu, car là aussi, Jésus parlait avec 

Dieu. J'ai toujours été proche de Jésus, qui est un symbole de pureté dans ce monde. 

Tout le monde doit comprendre cela. Jésus s'est donné pour le monde, pour sauver 

chaque pécheur. 

Mes enfants, lorsque J'ai vu Marie pour la première fois, mon cœur a ressenti un 

amour intense, c'était l'amour de Dieu. À cette époque, J'avais 25 ans. L'Ange 

Gabriel est venu à moi en rêve et m'a expliqué tout ce que j'allais affronter. Une fois 

que tout s'est réalisé, J'ai été pris au Ciel, car ma mission devait être courte mais très 

intense. 

Mes enfants, la grandeur de Dieu ne peut être comprise que si l'on accepte l'aide qui 

vient du Ciel. Je suis apparu dans diverses parties du monde à beaucoup de mes 

enfants, expliquant comment se forme la Famille du Ciel. Je suis toujours apparu 

avec le petit Jésus et, avec Lui, j'ai donné de nombreux signes. Le Petit Jésus a 

touché les cœurs et a converti le chemin de ceux qui ont reçu cette grâce. Mes 

enfants, J'ai beaucoup à vous dire. Bientôt, Je vous expliquerai comment Marie 

M'a guidé, et Je vous donnerai chaque détail pour que cela soit un enseignement 

pour vous tous. 

Maintenant, la Très Sainte Trinité désire bénir tous, au nom du Père, du Fils et du 

Saint-Esprit. 
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